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      Аннотация

    
        
          В выпускной квалификационной работе было проведен анализ сварочных параметров источника питания для механизированной дуговой сварки плавящимся электродом в защитных газах «EVOMIG 500» фирмы ROSWELD. Экспериментальная часть исследования заключалась в наплавке валиков на стальную пластину при различных заданных значениях сварочных параметров источника (ток, напряжение, скорость подачи проволоки) и записи осциллограмм тока и напряжения в процессе наплавки. Проведены измерения геометрических параметров (ширины и высоты) наплавленных валиков. Были выявлены наиболее качественно наплавленные валики, указаны режимы, на которых они выполнялись. Так же выполнен анализ осциллограмм наплавочного тока и напряжения. На основе полученных данных сформулированы выводы. Наплавка производилась сварочной проволокой Св-08Г2С диаметром 1 мм на пластины, изготовленные из низкоуглеродистой стали, толщиной 8 мм.
        

        
          In the final qualifying work, the welding parameters of the EVOMIG 500 power source for mechanized arc welding with a consumable electrode in shielding gases were investigated. The experimental part of the investigation consisted in surfacing the weld bead on the steel plate at various given values of the welding parameters of the source and recording the oscillograms of the current and voltage during the surfacing process. The most qualitatively welded ridges were detected, the regimes on which they were performed were indicated, their geometric parameters (width and height) were measured. The oscillograms of the surfacing current and voltage are also analyzed. Based on the data obtained, conclusions are formulated. Surfacing was carried out with a welding wire with a diameter of 1 mm on plates made of low-carbon steel, 8 mm thick.
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